

www.hugo-music.de

Worldmusic New Age



大唐
Da Tang

China

Best Audiophile Recording



HUGO
PRODUCTION

MCDP International präsentiert: **Chinesische Weltmusik von HUGO**. Die Musik in unserem Katalog stellt die faszinierende Vielfalt der chinesischen Musik dar. **Weltmusik, New Age und Meditation, Qin- und Zheng Musik, Guangdong Musik, Nanyin Lieder, Musik mit gezupften Saiteninstrumenten, Streichmusik, Flöten- und Blasmusik, traditionelle und moderne chinesische Orchestermusik, Volkslieder und Opern.** Und nicht zu vergessen die westliche **Klassik**, vorgetragen von hervorragenden chinesischen Solisten und Orchestern. MCDP International bietet einen Schatzfund voll von aufregender und schöner Musik in extrem hoher Qualität "Made in China". Besuchen Sie unseren Shop auf www.mcdp.de und finden Sie weiterführende Informationen unter www.hugo-music.de

www.hugo-music.de

Worldmusic

MCDP International presents:
Chinese World Music from HUGO.

The music in this catalogue covers all fascinating categories of Chinese Music including World Music, New Age and Meditation Music, Qin and Zheng Music, Guangdong Music, Nanyin Songs, Plucked-string Music, Bowed-string Music, Wind Instrumental Music, traditional and modern Chinese Orchestral Music, Folk Songs and Operas and Percussion Music, not forgetting the Western Classics, performed by outstanding Chinese soloists and orchestras. MCDP International offers an exciting and delightful treasure trove of music of extremely high quality, all 'Made in China'.

Visit our shop at www.mcdp.de
or find further information at
www.hugo-music.de



China

MCDP International
Distribution & Publishing
Postfach 170103
DE-60075 Frankfurt am Main
Tel.: +49-(0)69-7140 2624
Fax: +49-(0)69-7140 2937
mail@mcdp.de

Best Audiophile Recording

Distributed & marketed

MCDP
INTERNATIONAL DISTRIBUTION & PUBLISHING



HUGO
PRODUCTION

